



Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten **Ferdinand Mang AfD**
vom 12.01.2021

Sicherheitsmaßnahmen zum Schutz von Mitgliedern der Staatsregierung

Ich frage die Staatsregierung:

1. Wie viele Beamte waren im Zeitraum vom 24.12.2020 bis 31.12.2020 für Sicherheitsmaßnahmen zum Schutz von Mitgliedern der Staatsregierung im Einsatz? 1
2. Wie viele Einsatzstunden wurden hierfür geleistet? 1
3. An welchen Einsatzorten wurden diese Stunden geleistet? 1

Antwort

des **Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration**
vom 01.02.2021

1. **Wie viele Beamte waren im Zeitraum vom 24.12.2020 bis 31.12.2020 für Sicherheitsmaßnahmen zum Schutz von Mitgliedern der Staatsregierung im Einsatz?**
2. **Wie viele Einsatzstunden wurden hierfür geleistet?**
3. **An welchen Einsatzorten wurden diese Stunden geleistet?**

Über die im Einzelfall zu treffenden Schutzmaßnahmen entscheidet das Landeskriminalamt (BLKA) auf Grundlage einer jeweils aktuellen Lagebeurteilung. Dies schließt die Zahl der konkret einzusetzenden Beamten mit ein.

Nach der bundesweit einheitlich gültigen Polizeidienstvorschrift unterliegen alle An-
gelegenheiten des Personenschutzes der Geheimhaltung.

Es können daher keine Details zu eingesetzten Beamten, der Anzahl der geleisteten Stunden oder die jeweiligen Einsatzorte genannt werden. Diese Angaben würden Rückschlüsse auf die Art und den Umfang polizeitaktischer Maßnahmen zulassen.